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今日运河·经济

济宁食品工业园赴青岛推介项目引来110家企业

9大食品产业，招来7亿投资

本报济宁12月13日讯

(记者 马辉 通讯员 赵

伟 吴鲁宁) 记者从济宁
市统计局获悉，今年以来，

全市房地产开发保持较快
的发展势头，1-11月，全市
房地产开发投资完成121 . 8

亿元，同比增长60 . 6%。其
中，住宅投资完成89 . 7亿
元，占全部房地产开发投资
的73 . 6%。

从商品房销售面积上
看，1-11月，全市商品房销
售面积265 . 3万平方米，同
比增长30 . 2%，比去年同期
提高12 . 4个百分点。其中，

11月份单月商品房销售面
积26 . 8万平方米，比10月份
单月增加5 . 4万平方米。1-

11月，全市商品房销售额
75 . 9亿元，同比增长34 . 9%，

比去年同期高16 . 2个百分
点。11月份单月商品房销售
额9 . 3亿元，比10月份单月
多3 . 0亿元。

受房产新政影响，国内
贷款下降幅度进一步扩大。

1-11月，全市房地产开发到
位资金142 . 4亿元，同比增
长 32 . 5%，比 1-10月回落
14 . 2个百分点。其中，国内
贷款同比下降41 . 8%，降幅
比1-10月增幅扩大18 . 9个
百分点，下降幅度进一步扩
大，这主要是受国家第二套
住房信贷政策执行、信贷规

模收紧和成交量的减少等
因素影响的结果。

济宁商品房上月卖了9.3亿元

比10月份增加3亿元

本报青岛 12月 13日讯

(记者 李倩 通讯员 曾

子祥 周洁珣) 13日，济宁

食品工业开发区青岛推介

会在青岛顺利举行。本次活

动吸引了110余家知名企业

前来参加，现场有三家知名

企业与园区签订投资合同，

总投资额达7 . 2亿元。

推介会上，济宁食品

工业开发区就园区大蒜加

工产业、畜禽肉类产业、饮

料产业、油脂产业、烘焙食
品产业、速冻食品等 9大食
品产业项目进行推介。当

日园区分别与北京华都峪

口禽业有限责任公司、六

和集团、美国圣丰投资有

限公司签订了合作投资合

同，项目投资额分别为 3 . 2

亿元、3亿元、1500万美元，

总投资约 7 . 2亿元，预计销

售收入 18亿，可实现利税 4

亿元以上。

济宁市食品工业开发

区位于济宁市金乡县经济

开发区西部，经济宁市政府

批准于 2009年 6月成立，规

划面积11平方公里，是目前
全国最大的专业化食品工

业园区。该园区依据“开创

大蒜产业跨越发展主阵地，

打造中国特色食品工业新

地标”的规划定位，制定园

区发展的“三步走”战略，将

最终形成中国特色食品的

城市品牌。

目前，园区“四纵五横”

的道路网络基本形成，日处

理1 . 5万吨的污水处理厂和

热力公司将投入运营，宏昌
集团、嘉明果蔬、鑫泰隆果

蔬等几十家食品企业已经
入驻，金乡大蒜科技创意
园、香港威哥泡蒜、成功黑

蒜等项目全面开工建设，雨

润集团、稻香村等国内外知

名企业正在选址论证，近期
可签约落地。

“济宁食品工业园作

为食品产业集聚地，具有

研发、原料、生产、集散为

一体的优势，即可为落户

园 区 的 企 业 节 省 人 力 成

本，当地物流园区的建设，

将 有 利 于 企 业 的 货 物 集

散 ，具 有 较 大 的 成 本 优

势。”美国圣丰投资有限公

司 (青岛源都食品 )的企业
负责人签约时表示。

本报济宁12月13日讯

(记者 刘守善) 济宁市
将于2011年1月1日起在市
区范围内启用“济宁市建
设工程电子招标投标系
统”，并逐步在全市范围内
推行。该系统分为电子招
标文件编制系统、在线招
标审查系统、在线投标报
名系统等功能。

电子招标投标管理系
统按功能可分为电子招标
文件编制系统、电子投标
文件编制系统、在线招标
审查系统、在线投标报名
系统、计算机辅助评标系
统等。电子招标文件编制
系统是为招标人或其委托

的招标代理机构制作电子
招标文件专门设计的桌面
应用程序，招标人或其委
托的招标代理机构通过该
系统编制电子招标文件
(商务标、技术标、工程量

清单)。电子投标文件编制
系统是为投标人制作电子
投标文件设计的桌面应用
程序，可实现与电子招标文
件制作系统、预算软件的无
缝衔接，快速高效地制作出

标准的电子投标文件，结合
数字加密技术，制作的电子
投标文件(商务标、技术标、

投标报价数据)与纸质投标
文件同样具有合法、安全、

防篡改等特性。

明年招投标要用电子系统

新系统有5大功能，元旦启用

本报济宁12月13日讯(记者 马
辉) 从本月初，彩电和微波炉开

始实行能效准入制度，并从明年3

月1日起全面张贴能效标志进场。

13日，记者走访济宁城区发现，各

商家均未现有关高能耗产品的大

范围促销。

13日，记者在城区太白楼路上

几家家电卖场看到，目前，微波炉和

彩电市场反应十分平淡，并未出现

以“能效”为噱头的全线促销。“我们

都是从网上得知的这方面消息，毕

竟明年3月1日才张贴能效标志呢，

普通彩电和微波炉这两个多月还能

销售。目前厂家没有相关促销的通

知。”某家电卖场负责销售微波炉的

刘经理告诉记者，目前彩电市场上

主推的产品是节能、环保的LED彩
电，高耗能的显像管电视目前还占

不到市场销售比例的1%。

在某家电卖场，一位正在选购

微波炉的市民告诉记者，微波炉不

像空调，用起来持续那么长时间，选

购时更看重价格、品牌和功能。

“目前没有刻意地对高能耗产
品进行甩货，本身库存也不多了，

而且目前多数厂家供的货，都基本

符合能效标准的条件。”一家电卖

场的负责人估计到要求贴能效标

志的产品进场时，这些能耗偏高的

产品也消化得差不多了，如果还有

存货，到临近节点时可能会有甩卖

举措。

电视能效标准推出反应平平
卖场未现大规模促销或甩卖

13日下午，在济宁市城区一家超市，工作人员正在

整理刚刚新进的动物造型灯饰。据了解，这种造型独特

的床头灯受到不少年轻人的欢迎。

本报记者 张晓科 摄
卡通床头灯神奇上市


